

1. Record Nr.	UNINA9910353342103321
Autore	Londono Toro Beatriz
Titolo	Educacion legal clinica y litigio estrategico en Iberoamerica / / Beatriz Londono Toro
Pubbl/distr/stampa	SciELO Books - Editorial Universidad del Rosario, 2015 Bogota : , : Editorial Universidad del Rosario, , [2015]
ISBN	958-738-624-8
Edizione	[Primera edicion.]
Descrizione fisica	1 online resource (xii, 173 paginas)
Collana	Coleccion Textos de Jurisprudencia
Disciplina	378
Soggetti	Education, Higher Educacion superior Law - Study and teaching Derecho - Estudio y ensenanza Libros electronicos. Latin America
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Contiene indice.
Nota di contenuto	Los principales interrogantes de la educacion juridica en Iberoamerica -- El papel de las clinicas juridicas en la transformacion de la educacion legal en Iberoamerica -- Evolucion del concepto de litigio estrategico y algunas reflexiones sobre su relacion directa con el activismo judicial -- ONG, universidades e instituciones estatales de derechos humanos: alianzas estrategicas -- Litigio estrategico internacional -- Las agendas de las clinicas y los temas prioritarios de derechos humanos en Iberoamerica.
Sommario/riassunto	Este libro es un resultado de investigacion sobre dos conceptos de enorme importancia para la educacion juridica en Iberoamerica: la educacion legal clinica como modelo pedagogico en construccion y el litigio estrategico como herramienta de incidencia social y politica. Se considera que el proceso de construccion de las Clinicas en la region, es un hito en la educacion juridica iberoamericana y existen evidencias que permiten afirmarlo ya que se trata de historias paralelas que se fortalecieron por los intercambios de aprendizajes y experiencias a traves de las redes. De igual forma se desarrolla el concepto de litigio

estrategico o estructural y se examina la forma como inciden en dicha propuesta las alianzas estrategicas. Luego se pasa a una profundizacion sobre la agenda de las Clinicas y los temas prioritarios de Derechos humanos en Iberoamerica.
